

70年間で100万組を超えるカップルの幸せをお手伝い！
『ワタベウェディング創業70周年記念サイト～Wedding Node～』
2022年12月20日（火）オープン
 ～モデル・女優の高橋 ユウさんと元K-1ファイターのト部 弘嵩さんのインタビュー公開～



ワタベウェディング株式会社【本社：京都府京都市、代表取締役 社長執行役員：谷 浩太郎】は、2023年に創業70周年を迎えます。これを記念し、『ワタベウェディング創業70周年記念サイト～Wedding Node（ウェディング ノード）～』（以下、70周年記念サイト）(<https://www.watabe-wedding.co.jp/company/70th>)を2022年12月20日（火）にオープンします。

1953年、創業者の渡部フジが、自身の花嫁衣裳を無料で貸し出すという"ボランティア"をきっかけに当社の前身である『ワタベ衣裳店』を創業し、1973年のハワイホノルル店オープンを機にリゾートウェディングのリーディングカンパニーとなった当社は、2023年に創業70周年を迎えることとなりました。現在は、「真心の奉仕と知恵ある提案を通じて、すてきな生活文化を創造し、心豊かな社会の実現に貢献する」という経営基本理念を掲げ、国内外の挙式やアニバーサリー事業、衣裳、写真・映像、旅行など、ライフスタイルに寄り添うあらゆるサービスを多角的に展開しています。創業以来、リゾートウェディングやフォトウェディングを通じて、100万組を超えるカップルのウェディングに携わりご縁を結んできたことから、「結び目」の意味を持つ「Node」という言葉を用い、70周年記念メッセージを「Wedding Node」としました。今回オープンする70周年記念サイトでは、昨今結婚式に対する価値観やニーズが多様化する中、「それでもやっぱり、結婚式はいい」という当社の想いを、これまで当社とご縁のあった様々な方にご協力いただきながらお伝えしていきます。

当社では、2021年より、WEBコンテンツ『ふうふのはなし～リゾ婚の先にある夫婦のカタチ～』にて、過去に当社で挙式をしたご夫婦にインタビュー取材を行い、「結婚式」の本当の意味と価値について発信してきました。70周年記念サイトでは、当WEBコンテンツのスペシャル企画として、2019年に当社で挙式いただいた、モデル・女優の高橋 ユウさんと元K-1ファイターのト部 弘嵩さんのインタビューを公開します。おふたりのインタビューでは、ハワイでのリゾ婚の軌跡や、これから家族で叶えたいことをお話いただきました。また、両親が挙げたリゾートウェディングに憧れ、2世代で当社のリゾ婚をお選びいただいたご夫婦や、プロポーズをした思い出の場所「東京タワー」でフォトウェディングを実施されたご夫婦のインタビューも公開します。

さらに、これまで多くのカップルを結んできた当社スタッフの濃度（Node）ある声に触れるコンテンツ「ワタベのボイス」も公開します。当社スタッフ160名にアンケートを実施し、実際に携わるからこそ伝えたいお気に入りの会場、ドレス、おすすめフォトウェディングスポットや、これまでに出会った印象に残るお客様とのエピソードなどをお届けします。

■■本件に関する報道関係からのお問合せ先■■

ワタベウェディング株式会社 広報担当：飯村・三浦

TEL. 03-3288-4149 FAX. 03-3288-7315 E-Mail: public@watabe-wedding.co.jp

ホームページ：<https://www.watabe-wedding.co.jp/company/press/> 【画像ダウンロードできます】

『ワタベウェディング創業 70 周年記念サイト～Wedding Node～』概要

◇オープン日：2022 年 12 月 20 日（火）

◇URL：<https://www.watabe-wedding.co.jp/company/70th>

◇コンテンツ概要：

- ・ 70 周年記念メッセージ
- ・ 『ふうふのはなし～リゾ婚の先にある夫婦のカたち～』 スペシャルコンテンツ
- ・ 当社スタッフ 160 人の本当におすすめしたい情報を紹介する「ワタベのボイス」
- ・ 70 周年の歩み 等